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本报讯（融媒体记者 郭玲玲 王刚）
近日，牟平区观水镇缫丝夼村的村民反
映，村里的自来水已经停了近半年，村中
200多户村民吃水用水，只能靠井水或外
出借水。没有自来水，大家生活都很不
方便。然而停水这么长时间了，大伙却
说不清停水原因到底是什么，这水还能
不能供上呢？

“出来提水，腿疼，下雪天不敢出
去。”

据村民说，从去年下半年开始，村里
的自来水就停了。全村200多户绝大多
数都是老人，村内唯一一处公用水井就
是村头这口井，井口面积刚好能放得下

一个水桶，取水要用绳子拴住桶放到井
里，桶灌满了再提上来。很多老人使不
上劲，只能等到儿女回村时多挑些水省
着吃，实在没水了就到别人家去借一
点儿。大伙用水也都很仔细，洗完脸洗
衣服，洗完衣服再洗拖把。

虽说部分村民家里打了井，能保证
吃水，但是像洗衣机、太阳能、净水器等
就完全成了摆设。采访过程中，还有一
户村民前来吐苦水，称自己现在连出门
打水都成了难事。

村民表示，这些情况都曾向上级部
门反映过，但数月来得到的几乎都是“正
在联系”“还需商讨”这种答复。据了解，

村里的自来水是统一供水的，用的是山
上水库的水，至今约有十年了。当初也
是政府出资建设的，每户村民仅收取了
200元的入户安装费，后续的水费也是
免费的。像这种大规模、长时间停水的
情况还是第一次遇上。什么原因导致
的停水呢？村民说可能是管道有破损，
但具体漏点在哪儿、破损面积多大，都
没人说得清。记者没有联系到村内的
相关负责人，随后将情况反映给了观水
镇政府。

截至记者发稿前，没有收到牟平区
观水镇政府工作人员的回复。因何停
水，何时能恢复供水，我们将继续关注。

本报讯（融媒体记者 王一博 金鹏）
俗话说，喝酒误事，一点儿不假，市民李先生
就深有体会。年前，李先生收到了朋友的欠
款，可是这钱还没捂热乎，当天晚上喝了一顿
酒，回到家钱就没了，这钱哪儿去了呢？

市民李先生说：“朋友还给我钱的当
天，我们在一块儿吃饭喝酒，一高兴喝多
了，清楚记着拿着钱走的，但是忘记怎么
回来了。”

一看自己刚刚收回来的65000元钱
不见了，瞬间清醒的李先生赶忙跑到了
辖区世回尧派出所寻求帮助。

芝罘公安分局世回尧派出所民警
说：“我们到李先生家附近看了一下，找
了一圈没有发现钱，调取监控发现他是
打了一辆车回家的，我们通过监控找到
了出租车车牌号，跟这个出租车的司机
联系上了，又通过调取车内的监控，发现

钱是落在车上了。然后，我们联系司机
把钱拿过来。”

李先生说：“这么快找到，真的非常
感谢世回尧派出所的警官。”

喝了一顿酒 丢了六万五
民警帮忙连夜追回“过年钱”

本报讯（YMG全媒体记者 何晓
波 通讯员 张志旭 李永伟）1月31日，
栖霞市公安局经侦大队民警成功破获一
起虚开增值税发票案，抓获2名犯罪嫌
疑人。

经查，自2021年4月份到2022年7
月份，栖霞市一运输有限公司在没有真
实业务发生的情况下，接受青岛一能源
有限公司、山东一物流有限公司虚开的
增值税专用发票共计47份，票面金额
500余万元，涉嫌虚开增值税专用发票
罪。到案后，犯罪嫌疑人对犯罪事实供
认不讳。

目前，王某某、林某某（烟台福山区
人）已被采取监视居住强制措施，案件正
在进一步侦办中。

虚开增值税发票500万
抓！

本报讯（融媒体记者 孙帅帅）昨天
本报A04版报道了龙口村民反映村内有
养猪场露天排污的问题，这家养猪场到底
存不存在随意排污的行为？有没有对周
围村民的土地造成污染呢？来看相关部
门的答复。

市生态环境局龙口分局工作人员
说，这个猪场是2020年建的，2021年才
投入使用，都是按照标准来的，收集池、
沼气池、大的沼气囊都有。

环保部门的工作人员告诉记者，这
家养猪场有相关的环评手续，并且承包
了养猪场周边的200多亩荒地，采用种
养结合的模式，将粪便发酵处理后进行
农作物种植。村民反映的污水直排实际
已经经过了处理。

针对村民反映的污水污染周围耕地
的情况，这位工作人员也进行了解答。
工作人员表示，双方矛盾发生后，镇政府
和相关部门多次协调矛盾双方，如果调
解不成，建议双方走司法程序。

养猪场排放符合规定
相关部门：正在调解矛盾

本报讯（YMG全媒体记者 张孙小
娱 通讯员 李彬 春雨）新春伊始，市人
社局不仅组织9家企业赴外地招聘会“驻
点招工”，还通过线上推介岗位信息420
条，线上线下达成就业意向400余人。

活动前期，人社部门深入用工企业、
人力资源服务机构开展广泛调研，整理
建立了企业用工需求清单和人力资源引
进清单两张“清单”。利用节后务工人员
返岗和流动高峰期的有利时机，市人社
局积极组织我市三贤电子、东方海洋、盛
华电子、鲁峰食品等9家重点用工企业
分赴河北省邢台市、云南省会泽县、山西
省平陆县、垣曲县、兴绛县“春风行动”招
聘专场，开展“驻点招工”。

在积极“跑出去”的同时，还有效通
过线上互动方式组团推介烟台招才积极
性。通过参与各地“春风行动”招聘活
动，我市120家待遇优、具规模的企业，
提供的420条岗位需求信息，在全国范
围内8省25个地市的市、县、乡级公共就
业部门及劳务工作站进行推介宣传，线
上线下达成就业意向400余人，近期有
组织分批次转移来烟，有效保障我市企
业用工需求。

烟台跨省招人“忙”

本报讯（融媒体记者）昨天8:00至
8:30，《民生热线》节目连线烟台市中医
医院嘉宾，通过热线电话6251234现场
解答市民提问。

主持人：中医医院的扩建项目在现
院区对面原护校附近，新建项目在夹河
附近，这两个院区在功能设置上有什么
区别，最新进展怎样？

党委书记、院长王云强：目前两个项
目都在稳步推进。建成后，烟台市中医

医院将成为拥有一院两区，配备2500张
医疗床位、600张养老床位的大型医养结
合、中医综合医院。

扩建院区，以急诊急救、放疗、透析
功能为主并建有地下停车场。目前已完
成基坑支护和土方清运，预计今年10月
份封顶，2024年下半年投入使用。

新建院区，位于夹河东岸，南面是魁
玉路，其功能定位与老院区既相互补充，
又自成一体。在满足夹河东岸165平方

公里范围内百姓就医需求的同时，增设
中医康复、养老中心、国医堂门诊等项
目。目前规划方案已通过市空间规划委
员会审核，初步设计和施工图设计已完
成，计划于下个月开工，2025年下半年投
入使用。

幸福、夹河东岸两地医疗资源明后年投用
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